
Antrag Nr. 22-O-16-0053
CDU

Betreff:

Wie geht es weiter nach der Beendigung der Planung
Kindertagesstätte? (CDU)  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat möge über den Fortgang der Planungen nach Beendigung des Projekts 
Kindertagesstätte berichten. Insbesondere möge er zu Möglichkeiten der Einrichtung oder 
Finanzierung sozialer Infrastruktur für den Ortsbezirk berichten. Auch soll zu den Auswirkungen auf 
den (geförderten) Wohnungsbau Stellung genommen werden.

Wiesbaden, 18.10.2022


